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１０月１５日例会 
 
 

会員スピーチ 
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本日の例会プログラム 
 

令和６年１０月２２日      
 
（地域社会の経済発展月間 / 米山月間） 
 
【ガバナー公式訪問例会 12:30～13:30】 
  
点  鐘 飛留間和紀 会長 
ソ ン グ  斉唱「四つのテスト」 

        「奉仕の理想」 
  
会長挨拶 飛留間和紀 会長 

 幹事報告 中村 健太 幹事 
 
委員会報告   
ニコニコ 親睦委員会 
 
卓  話 国際ロータリー第 2790地区 

ガバナー  寒郡 茂樹 様 
 
出席報告 出席委員会 

 
～・ 記念写真撮影 ・～ 

 
【ディスカッション 13:40～14:40】 

 
＊進行：片岡  太 副幹事 

 
開会の挨拶  飛留間和紀 会長 
 

～ディスカッション～ 
 
閉会の挨拶  飛留間和紀 会長 
   

 

第 33 巻 通巻第 1420 号     第  16  号   例会通回 第 1425 回 

★クラブ会報委員長  新沢 弘樹     ★副委員長  仲井 琢磨 

★ ステファニーＡ.アーチック RI 会長 
★ RID2790  寒郡 茂樹  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 古西 弘和  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

皆さん、お疲れ様です。本日は、今井さんと
杉江さんが西那須野ロータリークラブの方に行
っているんですけども、私も行く予定でしたが
一昨日、建築用語で 9尺の脚立から落ちまし
て、9尺の脚立は 2700なんですけど、実際はち
ょっと下の 2ｍ50㎝位のところを肩から落ちま
して、痛くて我慢できなくて今日長生病院に行
って来まして、レントゲンをとったんですけれ
ども、取り敢えず大丈夫だったみたいですが凄
くまだ痛いんです。もしかしたら折れているか
もしれないので安静にしてくださいと言われま
した。丁度ヘルメットをしてたんで、それが頭
を打たなくて良かった、無事であったから自分
の中でも良かったなと思ってます。 
先程、志田さんと話をしてたんですけど、今

月のガバナー月信に寒郡ガバナーの文言がいろ
いろ書いてありますので是非見てください。最
後から 2ページ目に「ローターアクトチャリテ
ィーゴルフボール」というのがありまして、こ
ういうのを使ってみたらという話もありました
ので、チャリティーゴルフとしてどうかとか、
良かったら今後使ってみたいと思います。 
今日、西那須野ロータリークラブに行ってい

るかという話なんですけども、昨年度からやっ
ていました桃園東さんの件なんですけども、最
終的に桃園東ロータリークラブから、ちょっと
厳しいというお話をいただきました。理事会で
もお話させて貰ったんですけども、当クラブと
しても難しいんじゃないかっていうのもありま
して今回は残念ですけどやめましょうという話
にしました。その件を西那須野ロータリークラ
ブさん、益子さんを含めましていろいろご支援
というかお話をして下さった方々に、今回こう
いう形になりましたということでご挨拶を兼ね
まして行っていただいておりますので、後日そ
のお話は今井さんの方からしていただけると思
います。 
また、それに因んで東聖ロータリークラブさん
ですが、桃園東さんから紹介ではないんですけ 

安藤裕治 会員 新沢弘樹 会員 
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●地区（回覧） 
①古西弘和ガバナー補佐より、ラーニングセ
ミナー概要、登録費用について 
日時：11月 21日（木）13時 30分 
登録開始 14時点鐘 
場所：横芝光町図書ハイビジョンホール 
お申込み 11月 8日(金)迄 

 

【クラブ協議会】   
 

＊ガバナー公式訪問＊ 
ディスカッションについて 
 
 

 

飛留間会長 

②ロータリー米山記念奨学会より、 
・2023年度事業・決算報告書 
・豆辞典…例会場 BOXに入れてあります 
③ロータリーの友 10 月号・ガバナー月信 10
月号について…例会場 BOX に入れてあります 

●例会案内（回覧） 
 特になし 
●会報受信（回覧） 
活動計画書：成田空港南 RC・大網 RC・ 

東金 RC・西那須野 RC 
●その他（回覧） 
 特になし 
 

           親睦活動委員会 

           生松 大典 副委員長 
  

           こんにちは。親睦委員 
会からです。12月 17日 
忘年移動例会で、ゴルフ 
場がオークビレッヂで 
6組取りましたので、皆

さん是非の方よろしくお願いいたします。夜
は“竹りん”さんにお願いしますので、よろ
しくお願いいたします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

                     

 

 
 
 

幹事報告          中村 健太 幹事 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委員会報告 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
    
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 10/15 29 19 2 8 0 72.42 

 10/01 29 22 0 7 0 75.87 

・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・

＊・ 

どもお話をいただきましたので、今回の桃園
東さんとの関係もございますし、また私達メ
ンバー、中央ロータリーとしてはもう少し足
固めが必要なんじゃないかなと思いまして、
東聖さんの方にも、桃園東さんはこういう形
になりましたので、また自分達ももうちょっ
と基礎固めをして新たに、そういう形になっ
た時にはお願いしますというお話をさせてい
ただきました。なかなか今の状態ですと難し
いところもあるかと思いますので、今後皆で
その辺は話をしていきながらやっていきたい
と思っております。 
本日はこのあと協議会になっております。

来週にはガバナー公式訪問がございます。そ
ちらの方での対応をこの協議会で話をしてい
きたいと思います。本日はどうぞよろしくお
願いいたします。以上です。 
 
 

・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・

＊・ 

10 月 15 日(火) 

西那須野ＲＣ 

例会訪問 
 
今井姉妹クラブ 

委員長 

杉江直前会長 
 
お疲れ様でした‼ 
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